



LA PRIMERA MAQUINA CHINA DE ESCRIBIR. (FOTO VIDAL)

La carencia de cuartos de alquiler en Worcester, Inglaterra, viene siendo tan grande, que la antigua Cárcel ha sido transformada en viviendas, por las que se abona semanalmente una corta cantidad. Hasta hoy alberga a diez y ocho familias. Las celdas conservan todavía su antiguo estado, con los barrotes de hierro en las ventanas.

La primera máquina china capaz de transcribir las 5.700 letras del alfabeto nacional acaba de ser inventada por Tze Quon, de Shanghai. Mientras en las máquinas americanas o europeas cada letra está montada especialmente en una tecla, en la nueva máquina las letras se cogen por medio de una sola tecla, que, después de usarlas, las deja

caer en su respectiva cavidad. La máquina tiene un peso total de 76 libras.

\* \* \*

Mister Charles F. Seimon, de Los Angeles, California, posee una maña especial para convertir en instrumentos de música una carabina de desecho, una escopeta inservible, una botella vacía de *whisky* y u otro objeto cualquiera que por casualidad encuentra en la casa. Hábilmente los "reforma" un poco, y alegremente se consagra a la música, mientras que otros menos ingeniosos que él gastan cientos de dólares para proporcionarse un goce análogo.



LA PERCHA CONVERTIDA EN FLAUTA. (FOTO ORTIZ)